

Männedorf, 4. Februar 2019

Nach schwerer Krankheit ist unsere Mutter und Grossmutter eingeschlafen.

Wir sind traurig und nehmen Abschied von

Ursel Pietsch

28. August 1937 – 4. Februar 2019

Die letzte grosse Reise, das Ende und der Beginn von Allem

Der Wind steht günstig und lädt Dich ein, seine Schwingen zu ergreifen

Die Pforten öffnen sich und lassen den Raum mit unendlich hellem Licht fluten

Lass Dich fallen, lass Dich tragen, ganz sanft

Der Schmerz, die Last, beide sie weichen von Dir

Vor Dir liegt ein Land in voller Farbenpracht, voll mit Frieden und Harmonie

Und nun ist alles schön, einfach nur noch wunderschön

Tauche ein und warte auf uns

In Trauer:

Gudrun Hasler

Timo Hasler und Merhaba Dilxat

Sara Hasler und Thomas Buchwalder

Volker Pietsch und Käthi Cordes

Jörg Pietsch

Verwandte und Freunde

Die Abdankung findet im engsten Familienkreis statt.